

大泉

今を大切に

副校長 高橋 政人

爽やかな春風に泳ぐ鯉のぼりを見ながら柏餅を食べ、家の柱に自分の身長を記してもらった日を懐かしく思い出します。「柱の傷は一昨年の、五月五日の背比べ」この歌はあまり歌われなくなりましたが、今年も子どもの日がやってきます。子どもの健やかな成長を願う親の気持ちは、今も昔も変わらない万国共通のものではないでしょか。その願いに、地域の方々とも協力して寄り添つていく学校でありたいと思っています。

もし、小学生に戻れたら何をしたい?と聞かれることがあります。やりたいことが三つあります。一つ目は漢字の学習です。四年生ぐらいから苦手になります。大人になってからも苦労します。あのころもつとしつかりと学習しておけば…。二つ目は親孝行です。私が十歳の時に父は他界しました。「孝行したいときに親は無し」ことわざが

身に沁みます。三つ目はいっぱい遊びたい。振り返ると遊びを通して、勇気を出すことや我慢すること、そして人との接し方など様々なことを学んでいたと感じます。

私が子供だった頃に比べて、最近の小学生はとても忙しい毎日を送っています。様々な習い事やスポーツ活動、そして宿題を始めとした予習復習も欠かせません。「いつやる、今でしょ!」

というフレーズがはやりましたが、小学校の今やらなくてはならないことは何なのでしょうか。沢山ある選択肢の中から、大人が導く場合も児童自身が選択する場合も、今しかできないことを大切にしてほしいと思っています。

彼らが大人になったときに自分の子供にも同じことをさせたい、というような経験や体験を積ませてあげたいものです。

百歳を越えて現役の医師、日野原重明先生(聖路加国際病院名誉院長)は「命とは、神様が与えてくれた、自分が使える時間である。」と言われています。「今」という時間を大切にしてください。

<発行>
練馬区立大泉小学校

<所在地>
練馬区東大泉 4-25-1

TEL 03-3924-0144
FAX 03-5387-2092



5月の行事予定

『5月の生活目標』
「すすんであいさつや返事をしましょう」

1日(月) あいさつ月間始
2日(火) あいさつ月間始
3日(水) 身体計測(2)
4日(木) 離任式(2)
5日(金) 福祉記念日
6日(水) 合同プール(5)
7日(木) 身体計測(1)
8日(金) 視力検査(6)
9日(土) p T A 歓送迎会
10日(水) 地域班集会
11日(木) 避難訓練(地域班下校)
12日(金) 視力検査(4)
13日(土) 4時間授業
14日(月) 視力検査(3)
15日(火) 武石移動教室説明会(5)
16日(水) 耳鼻科検診(135)
17日(木) 読書句開始
18日(金) 新体力テスト始
19日(土) 遠足(12)
20日(月) 聴力検査(5)
21日(火) 聴力検査(2)
22日(水) 5時間授業
23日(木) わくわくタイム
24日(金) 視力検査(1)
25日(土) 委員会活動
26日(月) 交通安全教室(1)
27日(火) 消防署見学(4)
28日(水) 聴力検査(3)
29日(木) 高山不動尊遠足(5)
30日(金) 児童集会
31日(土) 聴力検査(1)
30日(火) 5時間授業
31日(水) p T A 総会
1日(木) 移動教室前日検診(6)
2日(金) 岩井移動教室始(6)
3日(土) 水道キヤラバン(4)
4日(日) 自転車安全教室(3)
5日(月) いじめ調査

安全指導

31日(火) 29日(月) 26日(金) 25日(木) 24日(水) 23日(火) 22日(水) 19日(木) 18日(水) 17日(火) 16日(水) 15日(火) 14日(水) 13日(木) 12日(水) 11日(木) 10日(水) 9日(木) 8日(水) 7日(木) 6日(水) 5日(木) 4日(水) 3日(木) 2日(火) 1日(月)

大泉小をたずねていらした方から、「子供たちのあいさつが気持ちいいですね。」といふお声をよくいただきます。大泉小の児童は、自分からあいさつをしてくれます。私たち大人も、廊下で子供たちとすれ違う時に、「おはようござります。」「こんにちは。」等とあいさつを交わすことが、いつの間にか当たり前になっています。これは、子ども達と保護者の方、職員が一緒に作り上げてきた大泉小の自慢のひとつと言えるかもしれません。明るいあいさつは、気持ちを元気にしてくれます。また、あいさつはお互いを確認し合い、人と人とのコミュニケーションの中でとても大切な役割を果たします。学校での生活では、「ありがとうございます。」「お願いします。」と言う場面が多くあります。何かしてもらおうことが当たり前のではなく、相手への感謝を忘れない素直な気持ちも、この様なあります。大泉小では、今年度も三回のあいさつ月間を行います。三年生以上の子供たちから、「あいさつ応援隊」を募集し、朝から教員と一緒にハイタッチ運動をします。大泉小のすばらしいあいさつがこれからも引き継がれていくほしいと思います。そのためには、私たち大人も、よいであります。あいさつの習慣を大事にしていきたいです。(大木篤)

よつーじん 大泉小へ！

新しく大泉小へ赴任した教職員です。

お隣りの西東京市立碧山小学校より参りました。喜んでいる子と一緒に心から喜び、泣いている子と一緒に心から泣ける教師を目指して、三十数年、まだまだです。練馬生まれ、練馬育ち、ずっと練馬区在住です。よろしくお願ひいたします。

(高橋政人)

区内の光が丘第八小学校より参りました。大泉小学校に来て、あいさつがよくでき、校歌を元気よく歌う子供たちが多く、休み時間も広い校庭で遊んでいます。どうぞ、よろしくお願ひ致します。

(染谷昌男)

東村山市立萩山小学校から参りました。初任時代を大泉北小学校で学級担任としてスタートし、思い出深い大泉の地に一年振りに戻つて来ることがで幸です。教師として育てて頂いた大泉の地に少しでも恩返しができるように頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。

(白瀬恭子)

国分寺市立第三小学校から参りました。校庭で元気いっぱいに遊んでいる子どもたちの姿が素敵だなと思つています。自分も負けないよう、元気に楽しくやつてきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願ひします。

(西村悠樹)

青梅市今井小学校から参りました。

工専科として、3年生～6年生を担当致します。専門は、陶芸です。保護者会の際など、定期的に学級の前や図工室を用して児童の作品を展示したいと思します。その際は、図工便りでお知らせ致します。ぜひ、「ご覧ください。よろしくお願い致します。

(河村泰正)

区内の田柄小学校より参りました。大泉小学校は、あいさつがよくできる子供たちが多いので、明るく活気に満ちた学校だなあと思つて、どうぞよろしくお願ひ致します。

(藤澤照子)

明るく元気いっぱいの大泉小の子供たちと過ごせることを大変嬉しく思います。素敵な笑顔の子供たちに囲まれて一緒に成長していきたいと思つております。子供たちも、そして自分自身も毎日楽しく過ごしていけるように頑張ります。宜しくお願い致します。

(富樫孝太郎)

はじめまして。初任としての配属になつた渡邊と申します。以前は動物病院で看護師をしていました。子供たちが楽しく学校に通えるように、私も全力で楽しめながら子供たちと関わっていきます。よろしくお願ひします。

(渡邊直樹)

地域班集会・集団下校について

五月十日(水)に地域班集会・地域班

担当させて頂く横濱奈月です。ピアノはもちろん金管楽器の演奏も大好きです。大泉小の子供たちと毎日楽しく音楽ができます。どちら良いなと思っています。よろしくお願いします。

(横濱奈月)

四月より初任者として赴任して参りました。あいさつがすてきな元気いっぱいの子供たちと毎日を過ごせるとと思うと、とてもわくわくしています。全力で楽しみながら、大泉小学校のすてきなところを子供たちとたくさん見つけていきます。よろしくお願ひいたします。

(伊川萌)

桜の美しい校庭で元気に子供たちと出会うことができ、とても幸せです。区内の大泉学園小から参りました。五、六年生の家庭科と一年生の音楽を担当します。一人一人が楽しく学習ができ、自分の力を伸ばせるように努力します。よろしくお願ひいたします。

(友邊優美子)

はじめまして。上石神井小学校からきました。大泉小学校のみなさんがいつも大きな声であいさつをしてくれとて、すばらしいなと思いました。私も負けないよう、あいさつしたいと思います。どうぞよろしく。

(高岡未央)

学校の保護者はもちろんですが、学校やんと温かい挨拶の出来る地域が理想です。今年度から、地域パトロールも始まるようです。学校の枠を離れ、みんなで意識して素敵な地域を創つていついたいです。

地域班集会の後は、地域班で下校します。地域の方も、ちょっと外に出て声をかけていただけると幸いです。

(生活指導主任 染谷昌男)

